

Simon Küpper ist jetzt Ehrenvorsitzender des Eschweiler Geschichtsvereins

Eschweiler. Als sein langjähriger Stellvertreter Dr. Berthold Drube und sein Amtsnachfolger René Hahn ihm auf der Jahreshauptversammlung im Talbahnhof unter anhaltendem Beifall eine gerahmte Urkunde überreichten, die ihm den Ehrenvorsitz bescheinigt, konnte Simon Küpper seine Rührung kaum verbergen. Nach 32 Jahren als Vorsitzender des Geschichtsvereins und nach 38 Jahren Vorstandsarbeit legte der Mitbegründer des Vereins die Geschicke in jüngere Hände. Der neue Vorsitzende René Hahn ist 40 Jahre alt, Familienvater und unterrichtet als Oberstudienrat Geschichte und Englisch an jener Schule, an der er Anfang der 90er Jahre sein Abi

„baute“: am Städtischen Gymnasium. Küpper versprach Hahn, der nun einem Verein mit rund 1120 Mitgliedern vorsteht: „Der neue Vorsitzende kann mit meiner vollen Unterstützung rechnen.“ Welche Wertschätzung Küpper genießt, der nach dem verstorbenen Stadtdirektor a. D. Dr. Bernhard Sperlich nun zweiter Ehrenvorsitzender des Vereins ist, wurde in den Dankesworten deutlich. Er habe immer den richtigen Weg gefunden, sagte Hahn. Und Dr. Drube meinte: „Der Eschweiler Geschichtsverein wurde ganz wesentlich von Simon Küpper geprägt. Das Schönste für ihn war es immer, anderen Menschen Freude zu bereiten.“ Der Geehrte selbst,

der von einer „schönen, erfüllten Zeit“ sprach, dankte an diesem Abend vor allem einem Menschen, „der mich immer unterstützt hat“: seiner Ehefrau Anneliese. Zusätzlich zu den Blumen gab es ein Küsschen...

Bis auf Simon Küpper, der als Ehrenvorsitzender im Vorstand bleibt, stellte sich die komplette Führungsriege zur Wiederwahl, die einstimmig ausfiel. Stellvertreter des neuen Vorsitzenden René Hahn sind demnach Dr. Berthold Drube und Siegfried Tschinkel, Geschäftsführerin bleibt Marie-Theres Kugel, Schatzmeister Dieter Spiertz. Zum Vorstand gehören zudem die Bessitzer Dr. Detlef von Brandt, Eberhard Böttgen, Armin

Gille, Gabriele Müller und Hans-Walter Oldtmann sowie die Arbeitskreisleiter Leo Braun, Klaus Fehr, Franz Hirtz, Claus Killing, Ginkel, Claudia Niederhäuser, Wolfgang Schmidt, Hildegard Viehöver und Günter Winden.

Bei der Hauptversammlung wurden 17 Mitglieder des Geschichtsvereins für 25-jährige Treue geehrt: Matthias Braun, Franz-Ludwig Dahmen, Helga Effenberg, Alfons Goebbels, Michael Hoeren, Barbara und Hermann Hoven, Brigitte und Wolfgang Litzba, Herbert Meyer, Günter Mommertz, Irma Prata, Johannes Rohde, Ria Roob, Berna Sperlich, Josef Stormanns und Hildegard Viehöver.



Der Vorstand und die Jubilare des Geschichtsvereins. Simon Küpper (mit Urkunde) ist jetzt Ehrenvorsitzender, rechts neben ihm sein Nachfolger René Hahn.

Foto: Michael Cremer